



園だより

東松戸ニコニコ保育園

R5. 8. 1

暑い暑い夏がやってきました！今月は水遊びの他に、「夏祭りごっこ」も予定しております。アンパンマン音頭を元気いっぱい練習する子どもたち。腰に手をあてお尻をフリフリする動きがとても可愛いです。

暑い日が続いていますので、しっかり休息を取りながら、体の変化に気を付けつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。ご家庭でも何か変化がありましたら、その都度お知らせください。

また、水遊びによる持ち物が増えますので、お名前のご確認をよろしくお願ひします。

8月の予定

2日(火) 身体測定

10日(木) 避難訓練

7/24日(月)~8/31日(金)

水遊び・シャワー

24日(木) 夏祭りごっこ



今月のうた♪

「はなび」「バナナのおやこ」

「みなみのしまのハメハメハだいおう」

今月の体操！

「アンパンマン音頭」

絵本の役割

「本を読むことは大切なこと！」はご存知のことと思います。絵本の役割は聞くことの学習です。言葉は「聞く、話す、読む、書く」の4つの要素から成り立っています。聞くことは一番早くに始まる学習でありながらあまり重要視されていない面がありますが、正しく聞き取る能力を育てることは、言葉の発達の出発点です。聞く力や想像力が身に

つく、「絵本」をたくさん読んであげたいですね！また、おひざの上で読んでもらう

「ひざ読」をすることで子どもは全身で愛情を感じることができます。気に入ったら何度でも読んであげたいですね！



子どもの様子

7月7日に七夕会が行われました。

七夕の製作でタペストリーを作り、当日を楽しみにしていた子ども達。「たなばたさま」という紙芝居で七夕の由来を知り、「おりひめさま！」「ひこぼしさま！」と、名前を呼んでくれました。

星集めゲームでは、お部屋の中にちりばめられたお星さまを見つけ、織り姫さまと彦星さまの周りにいっぱいかわいく貼ってくれました。一回でたくさんのお星さまを持ってきてくれたり、「もういっかいいくー！」と言って、何回もニコニコ笑顔で取りに行ってくれる様子が見られました。最後は、みんなで力を合わせて作った天の川を見ながら、「たなばたさま」を歌いました。

給食では、お星さまがいっぱいのメニューを見て、「キラキラおいしそう！」「かわいい！」と大喜びで、笑顔も輝いていました。みんなの願いが叶いますように…☆

また、水遊びも始まり、プールの中に手を入れてバシャバシャと気持ち良さそうに触れてみたり、カップやバケツに水を入れて体にかけてダイナミックに楽しんでいます。まだまだ暑い日が続きます。思いきり水遊びを楽しみたいと思います。

あたらしいおともだち

よろしくお願ひします！

